



Unerwartet und für alle unfassbar hat uns unser Aktiv- und Ehrenmitglied

## **Wilfried Meier**

am 17. Januar 2017 für immer verlassen.

Nach 35 Jahren Vereinszugehörigkeit verlieren wir einen Freund und fairen Sportkameraden, mit dem wir gemeinsam während Jahrzehnten mit dem Rennrad unterwegs waren. All die schönen Erlebnisse mit Wilfried werden uns in bester Erinnerung bleiben. Wir werden ihn sehr vermissen.

Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

**Radfahrerverein Bülach**

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 31. Januar 2017, um 14.30 Uhr in der Reformierten Kirche Bülach statt.